

hari ini

Paslon Muda No. 2 Ulfah-MHG, Derasnya Gelombang Dukungan Tetap Rendah Hati

Rudy kahar - BARRU.HARIINI.CO.ID

Nov 10, 2024 - 16:49



BARRU - Derasnya gelombang dukungan yang mengalir ke dokter Ulfah-MHG, tidak membuat pasangan nomor urut 2 ini Jemawa.

Dokter Ulfah-MHG tetap rendah hati dan konsisten melakukan kampanye politik dengan menjunjung tinggi Pilkada damai.

Dalam berbagai kesempatan kampanye, dokter Ulfah maupun MHG senantiasa meminta doa masyarakat Kabupaten Barru dalam menghadapi kontestasi Pilkada yang semakin dekat.

"Saya memohon doata semua agar Pilkada 2024 diberikan kemudahan serta kelancaran. Tanpa bantuanta juga, tidak mungkin saya bisa memimpin Kabupaten Barru,"

"Kalau kami menang, kita bisa tagih janji dokter Ulfah-MHG. InsyaAllah apa yang kami semua programkan akan kami realisasikan," kata dokter Ulfah saat kampanye tatap muka di Dusun Barang, Desa Tompo, Kecamatan Barru, Minggu (10/11/2024).

Selain memohon doa restu dari masyarakat, dokter Ulfah juga menyampaikan harapan dan komitmen mereka untuk memajukan daerah berjuduk Colliq Pujie.

Mantan direktur RSUD Barru yang dikenal luas dekat dengan masyarakat, menyampaikan rasa terima kasihnya atas dukungan yang ditunjukkan masyarakat selama masa kampanye.

"Kami memohon doa restu dari seluruh masyarakat Barru agar kami dapat menjalani kontestasi Pilkada ini dengan lancar dan sukses. Kami berkomitmen untuk bekerja keras demi kesejahteraan dan kemajuan Kabupaten Barru," tuturnya.

Dokter Ulfah menambahkan akan terus berjuang untuk mewujudkan visi dan misi yang mencakup peningkatan kualitas pendidikan, layanan kesehatan, pertanian hingga infrastruktur Barru ke depannya.

Kampanye tatap muka di Desa Tompo dihadiri oleh ratusan warga dari berbagai lapisan masyarakat.

Mereka berharap agar pasangan bertagline Barru Maju Bersama ini dapat meraih kemenangan dalam Pilkada yang digelar 27 November mendatang.

Selain di Tompo, dokter Ulfah juga menysasar wilayah Desa Siawung untuk mengkampanyekan program serta meminta didoakan oleh masyarakat.